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Peter Weltman discussed our new reports on:

• TVO: The Agenda
• The Herle Burly Podcast
• City News
• CTV News
• CBC News

Featured this month as part of our Meet the 
Team series, Financial Analyst, Ava Rahbari.

Ava Rahbari

SALLE DE PRESSE

M. Peter Weltman discute notre nouveau 
rapport sur :

• TVO: The Agenda
• The Herle Burly Podcast
• City News
• CTV News
• CBC News

www.fao-on.org
The Financial Accountability Office was established

by the Financial Accountability Officer Act, 2013.
Le Bureau du directeur de la responsabilité financière a été créé sous

le régime de la Loi de 2013 sur le directeur de la responsabilité financière.

Ce mois-ci, dans le cadre de notre série 
Rencontrez notre équipe, analyste financière, 
Ava Rahbari.

Ava Rahbari

Suivi des dépenses 2022-2023 : T3
Ce rapport fait le point sur le plan de dépenses de la province pour 2022-
2023 et sur les dépenses réelles non auditées du gouvernement au 
cours des trois premiers trimestres de l’exercice 2022-2023 (du 1er avril 
au 31 décembre 2022). 

Suivi des dépenses
2022-2023 : T3

2023

Voir le rapport Voir le résumé vidéo

Secteur de la santé de l’Ontario : Examen 
du plan de dépenses
Ce rapport passe en revue le plan de dépenses du secteur de la santé 
pour la province et discute les plans de la province pour cinq domaines 
prioritaires : la capacité hospitalière, les soins de longue durée et les soins 
à domicile, les listes d’attente et les temps d’attente pour les chirurgies, les 
services d’urgence et la main-d’œuvre du secteur de la santé.Secteur de la santé de l’Ontario :

Examen du plan de dépenses

2023

Voir le rapport Voir le résumé vidéo

Le marché du travail de l’Ontario en 2022
Le présent rapport fait le point sur la performance du marché du travail 
de l’Ontario en 2022. Il se compose d’un résumé de l’ensemble du 
marché du travail de la province et de renseignements sur les groupes 
démographiques, les industries, les grandes villes et les salaires. Le 
rapport met aussi en évidence certains défis majeurs auxquels le marché 
du travail de l’Ontario est confronté.Le marché du travail de

l’Ontario en 2022

2023

La province enregistre une autre année de forte croissance de l’emploi

Voir le rapport Voir le résumé vidéo

Expenditure Monitor 2022-23: Q3
This report provides an update on the Province’s 2022-23 spending 
plan and reviews actual unaudited spending by the government over the 
first three quarters of the 2022-23 fiscal year (April 1, 2022 to December 
31, 2022). 

Expenditure Monitor
2022-23: Q3

2023

View Report View Video Summary

Ontario Health Sector:                      
Spending Plan Review
This report reviews the Province’s health sector spending plan and 
discusses the Province’s plans for five priority areas: hospital capacity, 
long-term care and home care, surgical waitlists and wait times, 
emergency departments, and the health sector workforce.Ontario Health Sector:

Spending Plan Review

2023

View Report View Video Summary

Ontario’s Labour Market in 2022
This report provides an update on Ontario’s labour market performance 
in 2022. It presents a summary of the overall labour market in the 
province, followed by information for demographic groups, industries, 
major cities and wages. The report also highlights some major challenges 
facing Ontario’s labour market.

Ontario’s Labour Market in 2022

2023

The province records another year of strong employment growth View Report View Video Summary
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